

COREA DEL NORTE La hermana de Kim Jong-un apunta a la sucesión P4



ECONOMÍA Las fábricas de coches retoman la producción con más seguridad P39



LA LUCHA CONTRA EL CORONAVIRUS

Más de 114.000 personas hospitalizadas en España desde la llegada del virus

Sanidad hace público por primera vez el dato de ingresos por covid-19. Los curados superan los 100.000

PABLO LINDE, **Madrid**
El número de personas hospitalizadas por el coronavirus es de 114.081 desde que, el 31 de enero, se conoció el primer contagio en España, el de un turista en La Go-

mera. Hasta ayer este dato era desconocido debido a diferencias de criterio en la cuenta de las comunidades autónomas. Ayer se registró un repunte de las muertes diarias por la covid-19, que

fueron 331 frente a 288 el día anterior, lo que encadena cuatro días consecutivos por debajo de los 400. El dato más positivo fue que el número de curados supera los 100.000. PÁGINA 23

El Gobierno se dispone a evitar la asfixia de Iberia con créditos blandos

España consensuará con Alemania y Francia una solución para las aerolíneas

A. MAQUEDA / R. MUÑOZ, **Madrid**
El Gobierno prepara ayudas urgentes a Iberia, a través de créditos blandos, para impedir su asfixia económica, en línea con lo que Francia o Alemania hacen en

apoyo de Air France-KLM y Lufthansa, respectivamente. Bruselas estudia flexibilizar las normas de las ayudas públicas, pero las aerolíneas necesitan una inyección inmediata. PÁGINAS 36 Y 37

Illa estudia fijar turnos en las salidas a la calle para evitar aglomeraciones

El ministro de Sanidad, Salvador Illa, consultó ayer a las comunidades autónomas sobre la conveniencia de fijar horarios para las salidas de casa, según se vayan permitiendo, y evitar aglomeraciones. Andalucía y Canarias son dos de las autonomías que han defendido escalar las salidas según la edad. La Junta plantea que los niños salgan por las tardes, y los mayores, por la mañana. Otras comunidades han planteado que no se imponga un único modelo a todos los municipios, sino según la densidad de población. Una orden ministerial detallará en los próximos días los siguientes pasos del alivio del confinamiento. PÁGINAS 20 Y 21



ATAÚDES DE CARTÓN EN NUEVA YORK. La ciudad sigue siendo la más azotada de EE UU por el virus. En la imagen, una treintena de cuerpos en espera de la cremación en el barrio de Queens. Los desbordados servicios funerarios ofrecen ataúdes de cartón en vez de madera para acelerar el proceso. / JUSTIN LANE (EFE)

Canarias y Baleares, en alarma por el hundimiento del turismo

Las islas sufren menos contagios pero más impacto económico

T. SANTANA / L. BOHÓRQUEZ
Las Palmas / Palma
Canarias y Baleares viven una paradoja: sus tasas de fallecidos sobre la población son muy bajas (en el caso canario, ocho veces menos que la media nacional) pero su dependencia del turismo apunta a que la crisis económica por la pandemia puede ser mayor que en ningún otro lugar de España. Canarias teme una caída del PIB cercana al 20%. "Baleares será una zona cero en materia económica", enfatiza su consejero de Turismo. PÁGINA 16 Y 17

LA CRÓNICA

Una desescalada bajo presión política

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**
El Gobierno precipitó el anuncio de medidas que relajan el confinamiento bajo la presión de lo que han anunciado otros países europeos y en un intento de rebajar también la tensión política nacional, con críticas de la oposición y algunas autonomías. Un equipo liderado por Teresa Ribera lleva semanas trabajando en este plan que hoy tratará el Consejo de Ministros. PÁGINA 13

Para continuar

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS

Los obispos chocan con el Gobierno de Conte por el calendario de reaperturas

El desconfiamento de Italia no va a misa

DANIEL VERDÚ, **Roma**
La Conferencia Episcopal Italiana (CEI) se ha lanzado contra el Gobierno de Giuseppe Conte después de que no incluyera las misas entre su calendario de reapertura de actividades suspendidas por el coronavirus. "No podemos aceptar que se comprometa la libertad de culto", escribieron los

obispos en un comunicado. Conte había cuidado hasta ahora las relaciones con el Vaticano y con la Iglesia italiana. "Hace años que no se veía un choque así entre la Iglesia y el Estado", señala Andrea Riccardi, fundador de la Comunidad de San Egidio. Las parroquias, de momento, tendrán que esperar. PÁGINAS 26 Y 27